

あなたの まちから

2/1

福を願う



高萩北公民館で、「つるし飾り」作りを行いました。衣食住に困らないようにとの願いを込めて、花や野菜の飾りを針と糸を使って作りました。

熱中して黙々と作業を進め、オリジナルの作品が出来上がると、笑みがこぼれていました。すてきな1年になることでしょう。

広報に掲載した写真をプリントして希望者に差し上げています。市政情報課市政情報担当まで郵送先をご連絡ください。

2/16

心も温まる鍋まつり



巾着田で、第6回飯能&日高鍋まつりを開催し、約3,200人が来場して鍋料理を楽しみました。日高市からは高麗鍋、飯能市からは飯能すいーとんなど、さまざまな鍋料理のお店が出店しました。雨の降る中、温かい鍋料理がさらにおいしく感じました。

(市民カメラマン 平田源二さん撮影)

2月

桃の節句を祝う



2月14日から「高麗郷古民家ひなまつり」が始まりました。明治時代の貴重なひな飾りをはじめ、サークルの皆さんによる手作りのつるしびなの展示や、(株)横手人形の協力による人間国宝「平田郷陽」人形展が開催されています。

(市民カメラマン 鯉沼治夫さん撮影)

2/15

音楽の力で日高を元気に!



高麗川南公民館で、「あつこ校長と仲間たちハートフルコンサート」を開催しました。コンサートでは、この日のために結成された高根小学校の児童たちによる「グリーンピース合唱団」、ソプラノ歌手の清水由美子さん、そして会場に集まった皆さんが一体となり心に残るひとときを過ごしました。

1/26 楽器の音を感じる



文化体育館「ひだかアリーナ」で、新春ファミリーコンサートを開催しました。打楽器、ピアノ、フルートの演奏やソプラノの歌声を武蔵野音楽大学の皆さんに披露してもらい、楽曲や作曲家の説明もしてくれました。馴染みのある曲が流れると、リズムに合わせて口ずさんだりして楽しみました。

1/23 文化財を守るために



1月26日の「文化財防火デー」に合わせて、今年は聖天院本堂で防火訓練を行いました。飯能日高消防署の指導のもと、日高分署の消防車による放水や参加者による初期消火、通報、消火器の取り扱い訓練などを行い、文化財愛護、防災への意識を高めることができました。

1/24 南極での暮らしを学ぶ



武蔵台公民館で、第57次日本南極地域観測隊の調理担当として活躍した渡貫淳子さんの講演会を行いました。1年4か月間、南極で生活した中で学んだことや、工夫次第でいくらでも豊かになるということを伝えていただきました。普段の生活とかけ離れた体験談を聞き、参加者はびっくりしていました。

2/1 どこまでも高く



第33回日高市手づくり凧揚げ大会が、巾着田で開催されました。大会に向け事前に凧づくり教室も行われ、子どもたちは自作の凧で参加してくれました。126人がエントリーし、たくさんの凧が寒風を受けて空高く揚がっていきました。

(市民力メラマン 梅本知榮子さん・鯉沼治夫さん・鈴木國昭さん撮影)